## Primaire de la gauche : la guerre des soutiens est déjà déclarée

Soutenue par le maire de La Sevne Marc Vuillemot, la candidate à la primaire de la gauche Marie-Noëlle Lienneman est attendue dimanche et lundi prochains à La Seyne-sur-mer. En envoyant les invitations pour la réunion publique prévue lundi 28 novembre à 18 h 30 à la bourse du travail, le maire PS s'est clairement

exprimé sur les raisons de son choix - sa lutte contre l'extrêmedroite -, tout en soulignant combien il était attaché à ce que son parti trouve la voie de l'unité. Reste qu'en « oubliant » Arnaud Montebourg parmi les candidats «portant un projet susceptible de créer les conditions de l'unité à gauche», Marc Vuillemot a suscité la foudre de son ancien chef de cabinet, Tarik Belkhodia. Le Fréjusien, en effet, a réagi aux effets d'annonce de son ancien maire, en dénonçant « une analyse politique particulièrement surprenante et erronée », en particulier, selon le Fréjusien, sur la légitimité de certains candidats à combattre le Front national et à

promouvoir des idées de gauche... Candidats dont Arnaud Montebourg ne fait pas partie. Du coup, le Fréjusien, qui compte parmi les supporters de l'exministre du redressement productif, affiche sa désapprobation: « Soyons clair. Si l'ennemi, c'est l'extrême-droite, il ne faut pas lui concéder un pouce de

pouvoir. Si certains ont des doutes, je les invite à regarder les reportages de la visite d'Arnaud Montebourg à Hayange », notamment. Il semble long et loin, le chemin de l'unité appelée (tout de même) par le maire de La Sevne. Le PS devra, lui aussi, s'inscrire dans le rassemblement au sortir de la primaire...